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Insert, English Version / Upper Panel 
 
 DIN 02458322 

Pr Tetracycline 1% 
Tetracycline Hydrochloride Ophthalmic Ointment 

 
VETERINARY USE ONLY 

ANTIBIOTIC 
STERILE 

 
ACTIVE INGREDIENT: Tetracycline Hydrochloride 10 mg/g. 
 
PRESERVATIVE: Benzalkonium Chloride Solution 50%  0.00033% w/w. 
 
NON-MEDICINAL INGREDIENTS:  
Petrolatum 98% w/w 
Mineral Oil 1% w/w 
 
THERAPEUTIC CLASSIFICATION AND DESCRIPTION: Tetracycline is a broad 
spectrum antibacterial agent with activity against a wide range of Gram-positive and 
Gram-negative bacteria, including obligate anaerobes. Tetracycline is well known to be 
efficacious against Chlamydia, Mycoplasma and Rickettsia.  
 
INDICATIONS: As an aid for the antibiotic treatment of infectious conjunctivitis in cats 
and dogs when caused by organisms susceptible to tetracycline. Laboratory tests should 
be conducted, including in vitro culturing and susceptibility tests on samples collected 
prior to treatment. 
 
DOSAGE AND ADMINISTRATION: Properly cleanse the eye(s), removing any 
exudate, debris and foreign object before treating. Apply a thin layer over the cornea 
three (3) to four (4) times a day.  To apply, insert the tip of the tube beneath the lower lid 
and express a small amount of the ointment into the conjunctival sac. Care should be 
taken not to contaminate the tip during administration. Treatment should be continued for 
two days after the eye(s) appear normal, or as recommended by the treating veterinarian. 
 
CAUTIONS: If infection does not respond to treatment in two to three days, the 
diagnosis and therapy should be re-evaluated. Itching, burning, or inflammation may 
occur in the animals that are hypersensitive to the product. If a reaction occurs, 
discontinue use of the product. As with any antibiotic preparation prolonged use may 
result in overgrowth of non-susceptible organisms including fungi. 
 
WARNINGS: When handling the product, avoid oral exposure and direct contact with 
skin or eyes. Keep out of reach of children. 
 
STORAGE: Store between 15-25º C. Protect from freezing, light and humidity. 
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PRESENTATION: 3.5 g tubes. 
 
 
Insert, English Version / Lower Panel 
  
(Partnar Logo) Partnar Animal Health Inc.    (Product Code) 
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   www.partnaranimalhealth.ca 
 
 
Insert, French Version / Upper Panel 
 
DIN 02458322  

Pr Tetracycline 1% 
Onguent Ophtalmique de Chlorhydrate de Tétracycline 

    
USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT 

ANTIBIOTIQUE 
STÉRILE 

 
INGRÉDIENT ACTIF : Chlorhydrate de Tétracycline 10 mg/g. 
 
AGENT DE CONSERVATION : Solution de chlorure de benzalkonium 50%   
0.00033% p/p. 
 
INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX :  
Pétrolatum  98 % p/p 
Huile minérale 1 % p/p 
 
CLASSIFICATION THÉRAPEUTIQUE ET DESCRIPTION : La tétracycline est un 
agent antibactérien à large spectre possédant une activité contre un grand nombre 
d’organismes à Gram positif et à Gram negatif incluant les anaerobes strictes. La 
tétracycline a une efficacité connue contre les Chlamydia, Mycoplasma et la Rickettsia. 
 
INDICATIONS : Comme aide au traitement antibiotique des conjonctivites infectieuses 
chez les chats et les chiens lorsqu’ells sont causées par des organismes sensibles à 
l’activité antibactérienne de la tétracycline. Des tests de laboratoire devraient être 
effectués, y compris des cultures in vitro et des tests de susceptibilité sur des échantillons 
prélevés avant le traitement. 
 
POSOLOGIE ET MODE D’ADMINISTRATION : Avant l’application, nettoyer l’œil 
en enlevant soigneusement les croûtes, les débris et tout corps étranger. Appliquer une 
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mince couche sur la cornee trois (3) a quatre (4) fois par jour. Pour appliquer, insérer 
l’embout du tube sous la paupière inférieure et appliquer une petite quantité d’onguent 
dans le sac conjonctival inférieur. Prendre soin de ne pas contaminer l’embout du tube 
lors de l’application. Le traitement devrait être continué jusqu à deux jours après que 
l’œil semble normal ou tel que recommandè par le vétérinaire traitant. 
 
PRÉCAUTIONS : Si l’infection ne repond pas au traitement après deux ou trois jours, le 
diagnostic et le traitement devront être réévalues. Les animaux hypersensibles au produit 
peuvent éprouver des démangeaisons une sensation de brûlure ou une inflammation. En 
cas de réaction d’hypersensibilité suspendre le traitement. L’usage prolongé de 
préparations à base d’antibiotiques peut entrainer la prolifération d’organismes non-
susceptibles y compris les champignons. 
 
MISES EN GARDE : Lors de la manipulation du produit, éviter l’exposition orale et le 
contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants. 
 
ENTREPOSAGE : Conserver entre 15 - 25ºC. Protéger contre le gel, la lumière et 
l'humidité. 
 
PRESENTATION : Tube de 3,5 g. 
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Box Label, English Version / Side A 
DIN 02458322 

Pr Tetracycline 1% 
Tetracycline Hydrochloride Ophthalmic Ointment 

VETERINARY USE ONLY 
ANTIBIOTIC 

STERILE 
WARNINGS: When handling the product, avoid oral exposure and direct contact with 
skin or eyes. Keep out of reach of children. 
3.5 g         (Partnar Logo) 
 
Box Label, English Version / Side B 
 
ACTIVE INGREDIENT: Tetracycline Hydrochloride 10 mg/g. 
PRESERVATIVE: Benzalkonium Chloride Solution 50%  0.00033% w/w. 
Non-medicinal ingredients: Petrolatum and Mineral Oil. 
DOSAGE AND ADMINISTRATION: Properly cleanse the eye and apply a thin layer 
over the cornea three (3) to four (4) times a day.   
STORAGE: Store between 15 - 25ºC. Protect from freezing, light and humidity. 
See package insert for complete directions for use. 
SEE CRIMP FOR LOT NO. AND EXP. DATE.       

Partnar Animal Health Inc.   
14057 Ilderton Road, Ilderton, Ontario N0M 2A0   

Toll Free: 1-866-690-4998    www.partnaranimalhealth.ca 
 
Box Label, French Version / Side C 
DIN 02458322 

 Pr Tetracycline 1% 
Onguent Ophtalmique de Chlorhydrate de Tétracycline 

USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT 
ANTIBIOTIQUE 

STÉRILE 
MISES EN GARDE : Lors de la manipulation du produit, éviter l’exposition orale et le 
contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants. 
3,5 g         (Partnar Logo) 
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Box Label, French Version / Side D 
INGRÉDIENTS ACTIF : Chlorhydrate de Tétracycline 10 mg/g 
AGENT  DE CONSERVATION : Solution de chlorure de benzalkonium 50%  
0.00033% p/p 
Ingrédients non médicinaux : Pétrolatum et huile minérale. 
POSOLOGIE ET MODE D'ADMINISTRATION : Appliquer une mince couche sur 
la cornee trois (3) a quatre (4) fois par jour.   
ENTREPOSAGE : Conserver entre 15 - 25ºC. Protéger contre le gel, la lumière et 
l'humidité. 
Voir le dépliant pour les informations complètes sur le produit. 
NO DE LOT ET DATE D’EXP. SUR LE REPLI.        (Product Code) 
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Tube Label / Front 
DIN 02458322                     3.5 g / 3,5 g 

Pr Tetracycline 1% 
Tetracycline Hydrochloride Ophthalmic Ointment 
Onguent Ophtalmique de Chlorhydrate de Tétracycline 

VETERINARY USE ONLY / USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT 
ANTIBIOTIC / ANTIBIOTIQUE 

STERILE / STÉRILE 
WARNINGS: When handling the product, avoid oral exposure and direct contact with skin 
or eyes. Keep out of reach of children. 
MISES EN GARDE: Lors de la manipulation du produit, éviter l’exposition orale et le 
contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants.   
          (Partnar Logo) 
 
 
Tube Label / Back 
 
ACTIVE INGREDIENT: Tetracycline Hydrochloride 10 mg/g.  
STORAGE: Store between 15 - 25ºC.  Protect from freezing, light and humidity. See 
package insert for complete directions for use. 
 
INGRÉDIENT ACTIF : Chlorhydrate de Tétracycline 10 mg/g.  
ENTREPOSAGE : Conserver entre 15 - 25ºC. Protéger contre le gel, la lumière et 
l’humidité. Voir le dépliant pour les informations complètes sur le produit. 

  (Product Code) 


